



Jufed denunciará ante ONU violación de resoluciones contra reforma judicial en México: “La democracia está siendo socavada”

En una gira de trabajo en Suiza, la titular buscará abrir un espacio de diálogo con representantes internacionales por la anulación de la división de poderes en México

Por **Alejandra Zúñiga**

25 Mar, 2025 01:08 p.m. MX



(imagen ilustrativa infobae)

La dirección de la **Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed)** denunciará ante la **Organización de las Naciones Unidas (ONU)** las actuales violaciones a la independencia judicial en México rumbo al proceso electoral **1 de junio del 2025**.

En una gira de trabajo en **Ginebra, Suiza**, la titular Juana Fuentes Velázquez aseguró que encenderá la alarmas internacionales a modo de informar sobre el deficiente desarrollo de la **reforma judicial**, cuyo proceso ha generado preocupación por **la anulación de la división de poderes** en el país.

A través de un comunicado, la **Jufed** declaró que informará al órgano internacional sobre las violaciones a la independencia del **Poder Judicial** al implementar su regresión, considerándola como una norma potencial por una crisis de los derechos humanos.

[Jufed denunciará ante ONU violación de resoluciones contra reforma judicial en México: “La democracia está siendo socavada” - Infobae](#)